

Schulordnung



Schulweg

- Der Schulweg und das Benutzen von fäG (fahrzeugähnliche Geräte) auf dem Schulweg liegen im Verantwortungsbereich der Eltern. Auf dem Weg in den Kindergarten ist das Benutzen von fäG nicht gestattet.
- FäG werden während der Unterrichtszeit ordentlich versorgt (beim Veloständer).

Schulareal

- Die Schülerinnen und Schüler fahren rechts des Schulhauses zum Veloständer.
- Zwischen 07:00 und 16:00 Uhr gilt auf dem ganzen Schulareal ein generelles Fahrverbot. Zu den übrigen Zeiten stehen die Teerplätze zur Verfügung.
- An Mittwochnachmittagen sowie an Schultagen ab 16:00 Uhr stehen die Pausenplätze für die Freizeitgestaltung, gemäss Reglement und Verordnung über die Nutzung der Schul- und Sportanlagen, zur Verfügung.

Schulbeginn

 Bei Schulbeginn begeben sich die Schülerinnen und Schüler nach dem ersten Läuten zügig ins Schulhaus. Zum Unterricht erscheinen alle pünktlich.

Im Schulhaus

- Im Schulzimmer tragen die Schülerinnen und Schüler Hausschuhe.
- Im Gang gehören Kleider an die Haken, Schuhe und Hausschuhe auf die Abstellbank.
- Kaugummis sind im Schulhaus nicht erlaubt.
- Die Schülerinnen und Schüler betreten Zimmer von anderen Klassen nur mit Erlaubnis der Lehrpersonen.
- Toiletten sind keine Pausen-Aufenthaltsräume.

- Die Gänge können nach interner Abmachung zum Lernen und Spielen benutzt werden.
- Wenn die kleine Pause vorbei ist, gehen die Schülerinnen und Schüler zügig an ihren Arbeitsplatz zurück. Bei einem Zimmerwechsel benutzen die Schülerinnen und Schüler die Pause für den Weg.
- Wir tragen Sorge zu fremdem und eigenem Material.
- Das Mitnehmen eines Handys liegt in der Verantwortung der Eltern. Während der Unterrichtszeiten und in den Pausen gilt für alle Schülerinnen und Schüler ein generelles Handyverbot. Bei Verlust oder Beschädigung übernimmt die Schule keine Haftung.
- Die Schülerinnen und Schüler nehmen im Gang und Treppenhaus Rücksicht aufeinander. Schreien und Rennen ist nicht gestattet.
- Die Treppengeländer dürfen nicht zum Rutschen genutzt werden.

Pause

- Die Schülerinnen und Schüler verbringen die grossen Pausen draussen und bleiben auf dem Pausenareal. Als Pausenplatz gilt die ganze Umgebung ohne die Auffahrten, Treppen und Zugangsrampen.
- Fussball darf nur auf dem markierten Feld und mit aufgestellten Toren gespielt werden.
- Fliegt ein Ball in den Garten der Familie Wüthrich, melden dies die Schülerinnen und Schüler einer Lehrperson.
- Pausenspiele dürfen benutzt werden. Die Spiele werden am Ende der Pause zurückgebracht. Kaputtes oder verlorengegangenes Spielmaterial melden die Schülerinnen und Schüler der Lehrperson.
- Schneebälle dürfen nur auf dem Fussballfeld geworfen werden. Das Werfen gegen den unteren Spielplatz und auf die Strasse ist strengstens verboten!
- Abfälle gehören in die aufgestellten Eimer oder in den Kompost.
- Am Donnerstag oder Freitag sammeln die Schulklassen des Primarschulhauses abwechslungsweise den Abfall, der nicht in den Abfallbehältern entsorgt worden ist.

Allgemein und überall

- Die Schülerinnen und Schüler entsorgen Abfälle in die entsprechenden Sammelbehälter.
- Auf dem Schulareal ist Rauchverbot.
- Bei Konflikten können die Peacemaker zur Unterstützung geholt werden.
 - Wir pflegen einen respektvollen und wertschätzenden Umgang mit Menschen und Umwelt.
 - Bei Fragen, Anliegen und Problemen melden sich die Schülerinnen und Schüler bei den Lehrpersonen.
 - Wir nehmen die Anliegen aller Beteiligten ernst und suchen gemeinsam konstruktive Lösungen.